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 11月に入りグッと冷え込んできました。昨シーズンは2回し
か雪が降らなかったので、運転に慣れていない私はとても助か
りましたが、今シーズンはちょっと心配です。 

 10月は、イベントや農作業等が盛りだくさんで、よく動
き筋肉痛にもなりましたが、かなり健康的な1か月でした。 

 若者のカルチャーセミナーの農業体験。Iさんのリンゴ畑で
「あいかの香り」の収穫を体験させていただきました。 

 富田地区の小学生と一緒に富
玉会の玉ねぎの苗の植え付け作
業。作業終了後にはお母さんた
ちが作ってくださった松茸ご飯
とキノコ汁を富田の公民館でい
ただきました。 

 南部営農組合の富田の焼酎芋の
収穫作業のお手伝いでは、朝7時
からの作業で寒かったのですが、
箕輪町に住んで1年半が過ぎ、知
っている人も増え皆さんと会話し
ながらの楽しい作業でした。 
今年の収穫量もバッチリでした。 

収穫した貴重な「あいかの香
り」や「シナノスイート」を
試食させていただき、Iさんの
畑で収穫した「つがる」のリ
ンゴジュース等も試飲させて
いただいたりと、皆さん大満
足でした。 

橋 本 隊 員 の 活 動 
 １０月は、人前で自然や生物の話を自然の中でする事が多く、自分自
身の知識を広げられる機会が多くあり、とても充実していました。 

婚活でネーチャーゲーム 
 みのわｄｅ愛の婚活では、ながた自然公園を舞台
に行われました。公園内は秋の自然物や、生き物の
生活跡が有り、指定した自然物を、その自然物の写
真とヒントを基に、探し出すミッションゲーム。 
   森の秋の香の代表は、カツラの落葉。ロイヤル
ミルクティーの匂いが甘く香る葉っぱです。そし
て、クサギの葉。こちらは、ピーナッツバターの
香がし、カツラとクサギを交互に匂いを嗅ぐと、
ロイヤルミルクティーを飲みながら、ピーナッツ
バターサンドを食べている感覚がします。 
 秋の箕輪町を楽しんでいただけたと思います！
そして、婚活が成功すると良いですね！！ 
 萱野高原の「変化する環境」について講演 

していきます。その多くは、人間の生活・社会
活動の影響が多く、深刻な人的被害の環境問題
です。幸い萱野高原は、人的被害は外来種問題
ぐらいで、逆に自然が豊かであるがための、自
然的な影響が多くみられます。木々が成長して
眺望が悪くなる、松やカエデの木が増えてきて 
 将来的に散策路が無くなる、そしてシカの食害などの話や、自然的な影

響で自然のバランスが崩れても、「自然は自然の力で、自然が自然に回
復する」と、自然の治癒力もお話してきました。 
  

 自然環境の現状は刻々と、良くも悪くも変化 



廣 瀬 隊 員 の 活 動 

体験など、みのわのいいコト、いい
モノを集め感じてもらえたのではな
いかと思います。 
 400人近い大勢の方に来場してい
ただき、また2回目も開催してほし
いという声も多く聞かれました。 

 10月15日、みのわ天竜公園
で、無事、いいこといちを開催
することができました！雲一つ
ない空の下、農家さんの新鮮な
野菜や果物をはじめ、おいしい
パンやデリ、ステンドグラスや
家具などの展示販売、ヨガや 
スラックライン、チーズ作り 

富田秋まつり、富玉会の玉ねぎ植えつけ 

 富田の秋まつり、雨の心配から公民館に場
所を移して行われました。子どもみこしや、
区の方による屋台など、みなさんニコニコで
楽しんでいる様子でした！ 
 毎年呼んでいただいている、富玉会の玉ね
ぎ作業。ずっと中腰で、ごしたいと皆口々に
言いながらも、地区の子どもたちと一緒に、
2万本！！という数の苗植えを、頑張りまし
た。       
 収穫は来年の6月。美味しい玉ねぎが待ち
遠しいです！ 

いいこといち開催！ 
町のキーマンインタビュー！！ 

～関口隊員～ 

  

  

 日増しに寒くなってきましたね。11月頭でもう関東の実家での 
真冬の気候です。油断をして厚着をしていないと、風邪をひき… 
を繰り返しています。畑は秋野菜がなんとか収穫でき、安納芋が 
たくさんとれて大喜びでした！ 
  
 10月一番印象的だった仕事は、町のキーマンの方10人にまと
めてインタビュー取材をした事です。「地域と若者をつなぐ」を
キーワードに活動されている、「まち冒険」というWEBサイトに、
箕輪町のキーマン10人となる方を登録させていただきました。 
 
 農業、製造業、職人をされている方、最近起業された方、有志
でスポーツや地域活動をされている皆さんにお願いをして、取材
をしました。４日間で取材と記事をまとめるちょっとタイトなス
ケジュールでしたが、改めてお話しをうかがい、新鮮な発見も多
かったです。こんな素敵な方々がいるみのわ町って、やっぱりい
い町だな、と再確認しました！ 
 
 パソコンやスマートフォンで、インターネットがつかえる方、 
ぜひ「まち冒険」というサイトの「キーマン一覧」のコーナーを
ご覧ください！↘ 
 https://machibouken.com/category/keyman 

インタビューさせていただいた町の企業家の方や農家さん 


